

stoph - sind in der ganzen Republik bekannt. In raschem Tempo entwickelten sich die Brigaden der sozialistischen Arbeit und die sozialistischen Arbeits- und Forschungsgemeinschaften. Auf dem Lande wurde in den letzten Monaten die sozialistische Umgestaltung vollendet, einzelne LPG erzielen bereits hohe Leistungen in der Viehwirtschaft. An der Technischen Hochschule und den anderen Stätten der Wissenschaft und Kunst werden anerkennenswerte Leistungen vollbracht. Alle diese guten Beispiele beweisen, daß unter den Arbeitern, Bauern, der Intelligenz und anderen Schichten eine breite Basis für den erfolgreichen Kampf zur Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe vorhanden ist. Dies berechtigt uns zu der Schlußfolgerung, daß es durchaus möglich ist, die gegenwärtig vorhandenen Rückstände in der Planerfüllung und in der Erfüllung der Exportverpflichtungen, das Zurückbleiben vieler Betriebe in der Qualitätsarbeit und im Kampf um den wissenschaftlich-technischen Höchststand zu überwinden sowie im Sinne des Briefes des Zentralkomitees den Kampf um die ökonomische Verwendung von Rohstoffen in der Volkswirtschaft erfolgreich zu führen. Der Bezirk besitzt alle Voraussetzungen zur raschen Entwicklung der Viehwirtschaft und zur Erfüllung des Marktaufkommens. Es ist möglich, in kurzer Frist einen großen Aufschwung auf ökonomischem und kulturellem Gebiet zu organisieren. Aber die Voraussetzung dafür ist, daß in allen Parteiorganisationen, in allen leitenden Organen Schluß gemacht wird mit dem Geist des Versöhnertums und faulen Liberalismus sowie mit den Methoden des Administrierens und des Sektierertums. Alle Parteiorganisationen müssen beherrscht sein vom Geist der Unduldsamkeit gegenüber Mängeln und von der Entschlossenheit, dem Gegner keinerlei Stützpunkte zu überlassen.

Die Wende muß herbeigeführt werden

1. durch eine systematische beharrliche politisch-ideologische Massenarbeit zur Erziehung der Menschen. Es kommt darauf an, bei allen Werktätigen Klarheit über die Grundfragen unserer nationalen Politik und über die Perspektiven der Entwicklung zu schaffen. Nur durch eine geduldige, beharrliche Überzeugungsarbeit - wobei solche bewährten Formen wie die „Roten Treffs“ und das „Argument des Tages“ und andere angewandt werden - kann das sozialistische Bewußtsein der Werktätigen weiterentwickelt werden und wird es gelingen, im Bezirk alle gegnerischen Kräfte zu isolieren und zu schlagen;

2. durch die Überwindung des beamtenmäßig-administrativen Arbeitsstils und die Schaffung eines engen Vertrauensverhältnisses zwischen der Partei und den Massen. Das betrifft besonders die Genossen im Rat des Bezirkes